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Ordre du jour 

Désignation du secrétaire de séance. 
Approbation du CR du conseil d’école du 10/02/2022 
Effectifs et organisation prévisionnelle de l’école à la 

rentrée de septembre 2022 

Actions pédagogiques réalisées au 3ème trimestre 

Point sur les activités et le fonctionnement 

périscolaires 

Présentation de l’ADDSEA  

Bilan de la coopérative scolaire année 2021/2022 

Bilan des actions de l’Envolée 

Budget voté par le SIVOM 

Travaux. 

 

 

 

 

PV du conseil d’école du 14 juin 2022 

 

Personnes présentes :  
- M. Sébastien PERRIN, Président du Syndicat Scolaire 
- Mme Géraldine LAMBLA, vice-présidente du syndicat scolaire 
et 1ère adjointe de Velesmes 
- M. Cyril LINDEPERG, Adjoint de Dannemarie Sur Crète et 
représentant du Syndicat Scolaire 
- Mmes/M les représentants de Parents d’Elèves : Mme 
AMIOTTE Amélie, Mme AMIOTTE Gaëlle, Mme BLONDEY 
Amandine, Mme  Lise CHEVRIAUX, M. CONTI Xavier, Mme 
DELAUNAY Armelle, Mme DETEZ Sandra, Mme JOUFFROY 
Céline, M. Mathieu ROY. 
- Mme CONCHE Ingrid, Mme Sandrine BOHY, Mme POUX 
Virginie, Mme Lise JAMAIGNE , Mme COEURDEVEY Gwenaëlle, 
Mme QUIVOGNE Virginie, M. MINOUX Philippe, Mme FIX 
Marjolaine, enseignants 
- M. Fabrice STEFANETTI, Directeur de l’Ecole 
- Mme PEGEOT Carine et Mme MOUREAU Adeline, 
respectivement Directrice Adjointe et Cheffe de service 
ADDSEA. 
- Excusés : Mme Aline BOREY, Mme Sidonie CUINET, M. 
BEAUDET Alexandre 

Secrétaire :  Mme JAMAIGNE Lise 

 
 

 

Ouverture du conseil à 18h05. 
 

 

Approbation du CR du conseil d’école du 10 février 2022 

Le PV du conseil d’école est adopté à l’unanimité. 
 

 

Effectifs et organisation prévisionnelle de l’école à la rentrée de septembre 2022 

188 élèves sont inscrits à ce jour, soit 20 de plus qu’à la rentrée précédente. Des incertitudes subsistent sur les 

effectifs précis. Le découpage des classes devrait être effectué dans les prochaines semaines. 

Une liste de fournitures pour la rentrée sera transmise aux familles avant la fin d’année scolaire. 
 

 

Présentation de l’ADDSEA 

Mme Carine PEGEOT, Directrice Adjointe MECS La Cassotte et Mme Adeline MOUREAU, cheffe de service, 

interviennent pour présenter la structure. 

7 élèves fréquenteront notre école (CP à CM2) suite à l’installation de la structure d’accueil à Velesmes-Essarts. 

L’Association intervient dans le domaine de la Protection de l’Enfance. Une maison de l’enfance est en cours 

d’aménagement à Velesmes-Essarts. Entre 6 et 8 élèves vont être accueillis dans notre école à la rentrée 2022. 
 

 

Actions pédagogiques réalisées, ou programmées pour le troisième trimestre. 

PS/MS : Mme CONCHE : sorties Ludothèque, Bibliothèque, pique-nique. 

MS/GS Mme BOHY : Sortie au  planétarium de Dijon sur la journée /  Spectacle au théâtre de l’Espace / Intervention 

de Mme BRUILLARD : langage des signes. 

GS/CP Mme POUX : Sortie à Labergement Sainte Marie (Ruchers des 2 lacs et maison de la réserve), sorties 

bibliothèque. 



CP Mme JAMAIGNE : Sortie à Labergement Sainte Marie, sorties bibliothèque, jeux communs EPS avec les CE2, 

échanges CP/GS : lecture d’albums aux futurs CP. 

CE1 Mme COEURDEVEY : Sortie Livre Elu et randonnée le 16 juin à Besançon. Projet sur le NOIR (œuvres exposées à 

la bibliothèque, intervention sensibilisation aux règles du piéton, journée à Besançon autour du livre et de la culture, 

initiation à la peinture au couteau suite à la visite du musée Courbet. 

CE2 Mme QUIVOGNE :  Sortie Livre Elu et randonnée le 16 juin à Besançon. Correspondants à rencontrer à Besançon 

(La Butte), sorties bibliothèque, Musée des Beaux-Arts à Besançon, rencontre avec les correspondants (sortie en 

train) projet musical : mini-concerts destinés aux autres classes. 

CM1 Mme BOREY : Visite musée de l’aventure Peugeot (lien avec travail d’Histoire). Projet musical « Grand Singe » à 

la Rodia, randonnée à Dannemarie le 4 juillet avec M. Daniel COURTOIS. 

CM2 M. BEAUDET et M. STEFANETTI : Visite musée de l’aventure Peugeot (lien avec travail d’Histoire). Projet musical 

« Grand Singe » à la Rodia, randonnée à Dannemarie le 4 juillet. 
 

M. Le Maire propose : 
- De demander des interventions en musique via l’association Tralalère, et d’intégrer les élèves sur la thématique des 
hiéroglyphes. 
- D’élire des délégués d’élèves qui participeront au Conseil Intercommunal et pourront travailler avec les élus sur le 
Bien commun et le Vivre ensemble. Ces délégués pourraient dans un premier temps représenter les classes de CM. 
Le dispositif pourrait ensuite être étendu à d’autres classes. 
 
 

Point sur les activités et le fonctionnement périscolaire 

L’année s’est déroulée sous contraintes du fait du Covid. Le périscolaire met en place des activités de qualité et 
souhaite poursuivre l’an prochain dans cette dynamique en concertation avec les enseignants. 
Le SIVOS mettra en place des activités d’animation pendant les vacances d’été (sauf 1ère quinzaine d’août) 
Au 1er septembre, un délégataire s’occupera du périscolaire. L’équipe pédagogique formule la demande de revenir à 
2 services de restauration le midi pour harmoniser de nouveau les horaires maternelle/élémentaire. M. le Maire 
confirme que le retour à deux services serait plus confortable et dans l’intérêt de tous. 
 
 

Bilan de la coopérative scolaire 2021 / 2022 

Mme QUIVOGNE, gestionnaire de la Coopérative Scolaire, précise que les comptes sont à la disposition de tous. 

Principaux mouvements : 

2160 € ont été versés sur la coopérative en début d’année (participation des familles) 

L’Association l’Envolée a participé de manière considérable au financement de nombreuses actions. 

Les enseignants transmettent leurs plus vifs remerciements à l’Envolée sans laquelle de nombreuses sorties et 

évènements n’auraient pas pu être réalisés. Ils tiennent à souligner la grande implication des parents bénévoles qui 

œuvrent tout au long de l’année pour animer des manifestations et créer du lien entre l’école et les familles. 
 

 

Bilan des actions de l’Envolée 

- Une réunion de préparation de la kermesse aura lieu le 22 juin. Le kermesse est programmée le 1er juillet à partir de 

16h30 dans la salle polyvalente de Dannemarie. Besoin de bénévoles pour encadrer 10 stands. 

 

Sur l’année scolaire 2021-2022, l’Envolée a réalisé les actions suivantes : 

Noël : Tombola, visite du Père Noël, distribution de sablés 

Vente de chocolats de Pâques 

Photos de classe 

Boom Déguisée le 01/04 à 16h30 : elle a eu lieu dans une bonne ambiance. Les enfants sont venus nombreux. 

Conférence « Harcèlement et dangers internet et réseaux sociaux » le 10/05 à 19h30, animée par Manon SUCHET de 

l’Association Tinternet. Conférence très intéressante, mais peu de parents étaient présents 

Kermesse le 01/07 à 16h30 

Pour permettre de financer : 

En début d’année scolaire une participation de 4€ par enfants soit 756 € 

En fin d’année une participation de 3057 € pour les sorties scolaires des enfants. Participation répartie ainsi : 

 



 

date Classe(s) intitulé budget 

2 mai  CM1/CM2 Préparation spectacle Rodia 125 €  

23 mai  CM1/CM2 Musée Peugeot 624 €  

30 mai CM1/CM2 Préparation spectacle Rodia 125 €  

31 mai MS/GS Spectacle théâtre de l’Espace 125 €  

16 juin MS/GS/CP Labergement Sainte Marie 625 €  

16 juin CE1 / CE2 Besançon Livre élu 247 €  

20 juin CM1/CM2 Spectacle Rodia 266 €  

24 juin MS/GS Planétarium de Bourgogne 250 € 

24 juin CE2 Besançon jeux sportifs 70 € 

30 juin CM2 Impression livrets nouvelles (3 années) 600 € 

   3057 € 

 

Assemblée Générale de l’Envolée le mercredi 16/09/2022 à 20h00. 

 

M. le MAIRE propose de faire un article pour faire connaître l’association l’Envolée. Le bulletin de septembre 

diffusera cet article. Il rappelle également que des subventions sont possibles pour certains projets portés par 

l’association. 

 

 

Budget attribué par le SIVOM 

Les crédits demandés par l’école sont validés en l’état pour les postes suivants : 

•         L’achat et l’installation du tableau blanc (classe CM2) : estimation 300€ 

•         L’achat et l’installation de l’écran de projection (Classe GS/CP) : estimation 250€ 

•         L’achat de 5 visualiseurs de documents : 750€ 

•         L’achat de 3 lecteurs de DVD externes : estimation 150€ 

•         La sonnette est financée dans les réparations et entretiens du bâtiment 

•         Financement de transports : 2500€ 

•         Crédits de classes 7000 €  

•         500 € fournitures bureau et direction 
 

•        L’équipement de la cour par du mobilier urbain type banc sera à intégrer dans le travail de requalification de 
l’école et de sa cour 

•         Les jeux, matériel pédagogique, de sport et de bricolage seront à prendre dans l’enveloppe globale de 
fonctionnement de 7000€ 

•         Le SIVOM ne fournira plus de feuilles A4, mais uniquement les feuilles A3. Les parents fourniront en début 
d’année une ramette de feuilles A4, comme par le passé (budget environ 4 à 5 €). 

 

•         En lien avec une proposition de l’Inspection Académique, le SIVOM fournira un téléphone mobile avec une 
ligne dédiée afin que les parents puissent joindre facilement l’école. 

 

Point sur les travaux : 

 

- Isolation et amélioration/entretien des bâtiments scolaires : une étude est en cours. Elle intègre l’isolation, les 

aménagements des extérieurs (enrobés, espaces verts …), la restructuration de la cantine, le chauffage, une étude 

sur l’amélioration des éclairages, de la ventilation, la mise en place de panneaux photovoltaïques via un 

investissement participatif, une réflexion sur l’ergonomie. 

Cette réflexion globale sera faite en concertation avec l’équipe enseignante. 

Pas de visibilité sur le calendrier. Budget évoqué : 1,5 M € pour une surface de plus de 1000 M2. 

- Dispositif d’alerte PPMS : l’installation d’un dispositif très performant, facile d’utilisation et efficace (My keeper) est 

validée. 

Une formation sera faite auprès des enseignants après installation. 



- 6 ventilateurs brumisateurs ont été achetés et fournis à l’école. Les enseignants soulignent l’efficacité de ces 

appareils et remercient le SIVOM. 

- M. le Président du SIVOM valide l’achat de ventilateurs supplémentaires  (1 pour la salle de sieste  et 1 pour 

chacune des classes élémentaires). 

Une gestion préventive de l’entretien des locaux se met en place et a été intégrée dans le budget. L’entretien sera 

réalisé par les agents municipaux pendant les vacances scolaires. 

- La réparation du volet roulant dans la classe de CM1 est imminente. 

- Grand nettoyage d’été : attention, il est nécessaire de désencombrer les classes (sol et meubles) pour que ce 

nettoyage puisse être réalisé correctement. 

 
 

Questions diverses des enseignants : 

- Peut-on programmer avant les vacances un tour des classes en vue du ménage d’été ? Oui : le 28 juin à 16h30. 

 

- La salle polyvalente de Dannemarie est-elle utilisable par les classes : Oui. Transmettre un calendrier prévisionnel 

d’occupation à la Mairie pour validation. 

 

Questions diverses transmises par les représentants de parents d’Elèves. 
 

- Point sur la situation sanitaire actuellement et à la rentrée 

« A partir du 21 mars 2022, les personnes, même non vaccinées, ayant été en contact avec une personne positive au 

Covid-19 ne sont plus tenues d'observer une quarantaine. Lorsqu'il y a un élève malade, ses camarades de classe 

doivent uniquement effectuer un autotest à J+2». 

 

- Réunions de rentrée en présentiel ou non ? :  Elles auront lieu en présentiel 

Attention : visite de la maternelle pour les futurs élèves de petite section la semaine du 28/06 au 1/07. Les parents 

seront informés individuellement de la date précise. 

 

- Accompagnement des élèves dans les classes à la rentrée : les parents accompagnent et viennent chercher leurs 

enfants jusqu’à la salle de classe. 

 

- Point installation alarme intrusion : validation de l’installation d’un dispositif My Keeper. 

- Gestion de la chaleur dans les classes : la solution fournie par le SIVOM est efficace (colonnes ventilateurs 

brumisateurs).  

 

- Facturation cantine et périscolaire : ce point n’est pas du ressort du Conseil d’école et n’est pas traité. 

 

- Délégation de service public pour la rentrée, quel prestataire ? : Cela devrait être communiqué mi-juillet 

 

 

 Séance levée à 19h48. 

 

Signature de la secrétaire de séance :                                                   Signature du Directeur : 

    Mme Lise JAMAIGNE                         M. Fabrice STEFANETTI 


